

Quillota: Encuentran restos arqueológicos en Villa El Sendero cuando instalaban piscina

Esta mañana se constató el hallazgo de un sitio arqueológico cuando una familia realizaba la instalación de una piscina en su casa de Villa El Sendero. Así lo corroboró el equipo del Museo Histórico Arqueológico de Quillota, quienes se presentaron en el lugar con personal de la Gobernación Provincial.

En primera instancia, según los profesionales, se trataría de osamentas humanas y vasijas de origen Llolleo, cultura que habitó el valle entre el 200 a.c hasta el 800 d.c.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Quillota: Encuentran restos arqueológicos en Villa El Sendero cuando instalaban piscina

Los expertos quedarán con la custodia de los restos hasta que se definan los pasos a seguir, luego de que el hallazgo fuera informado por conducto formal al Consejo de Monumentos Nacionales, Fiscalía, Gobernación y Carabineros.

Al respecto el gobernador Iván Cisternas expresó que “es un hallazgo muy importante, primero felicitar a los dueños de casa por la responsabilidad y el compromiso que demostraron al avisar inmediatamente para activar los protocolos y así avisar al municipio de Quillota. Ahora está en manos de Monumentos Nacionales el trabajo siguiente”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?